

# 岩津高校調理国際科通信

令和5年度  
第2号  
4月24日発行

## ○4月20日(木) 調理国際科新入生歓迎会食会を行いました。



↑後輩のために、心を込めてお弁当を作ります

毎年、3年生の最初の集団調理実習の料理は、新入生にふるまわれます。3年生が2年間学んだ技術が詰まったお弁当には新入生への激励の気持ちも詰まっています。1年生は3年生の姿を見て、自分の将来の姿を思い描いたことでしょう。また、3年生は入学当時の自分の夢を思い出したと思います。両者とも、とても良い緊張感の中で会食会が行われました。



すごいねー!



↑「いらっしやませ！」接客する方も、される方も緊張感がいっぱいです



## ○4月21日(金)

→今年の新入生歓迎弁当です。

## 1年生が初めて調理実習を行いました。



↑見つめる視線は真剣です

入学して最初の調理実習は毎年「ポテトサラダ」です。先生からポテトサラダの説明を受ける前に、姿勢、包丁の持ち方、器具や食器の場所、メモの取り方など多くの指導を



今年はポテトサラダとフライドポテトを作りました。

受け、すでに頭の中はパンク状態。それでも、先生が自分の手のように包丁を操るさまを「一瞬たりとも見逃さないぞ」と見つめる姿が印象的でした。今の気持ちを忘れずに3年間、本気で努力を重ねていこう。

